
 
利用者さまの声 

売店近くのトイレに入りましたらフックがなくて荷物を下に置かざるを得ま

せんでした。 

以前から設置していただけるよう投書しておりますが、どうなっているので

しょうか？壁側にとお答えされておりますが、成されておりません。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

別のタイプのフックを取り付けましたが、お気づきにならなかったと思われ

ます。しかしながら、これから冬になったときにコートなどには対応できな

いものであったため、以前のフックを取り付けました。 

施設課 

腎臓内科で透析の具体的な話があり、本人も覚悟を決めたようです。 

紹介状も改めて来院する事なく、忙しい中対処して頂きありがとうございま

す。これからも御世話になります。 

栄養相談ではいつも適切なアドバイスを看護師さんはじめ栄養士から頂き、

励みになり、今日は希望が持てるお話を伺いました。 

本人も気持ちが少し楽になったようです。ありがとうございました。 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

今後も患者様に安心して医療を受けていただけるように努めて参りますと

ともに、患者様に寄り添った栄養相談ができるように努めて参ります。 

腎臓内科外来・栄養科 

お答えいたします 

お答えいたします 

2024年 11月 

約２年振りに術後の定期診察に来ましたが、２年前同様に駐輪場左端に４

～５台の放置自転車が有り、雑然さを感じます。 

放置車の中には登録プレートの付いている物も見受けられるので、市役所

等にも連絡し、一掃する方向で対処する事が望ましく、常に整然感のある施

設を目指していただきたいです。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

放置自転車につきましては登録車両確認後、廃棄します。５台については駐

輪場から撤去いたしました。今後、定期的に対応して行きます。 

施設課 

お答えいたします 


